

Chile Chico se suma a la campaña “Patagonia ponte las pilas” con nuevos puntos de acopio

• La Municipalidad y la oficina provincial de Conaf se unieron a la campaña de la eléctrica, habilitando nuevos espacios para el acopio seguro de pilas en desuso, fortaleciendo el cuidado del medio ambiente.



En el marco de la campaña regional que impulsa Edelaysen, “Patagonia ponte las pilas”, hace algunos días se concretaron dos importantes alianzas en la comuna de Chile Chico que buscan promover la correcta disposición de residuos peligrosos como las pilas y de esta manera avanzar hacia una región más limpia y sustentable.

En una actividad realizada junto al alcalde Ariel Keim y su equipo municipal, se oficializó la instalación de un nuevo contenedor para el acopio de pilas en las dependencias del municipio. Al respecto, Monserrat Valenzuela encargada del departamento de medio ambiente de la municipalidad, destacó:

“Entendemos que la pila es un elemento que está siempre sobrando en nuestras casas y al final pasa exactamente eso: que no sabemos dónde dejarlas. Se mezclan con la basura domiciliaria, terminan en el vertedero y contaminan más de lo que deberían, entonces para prevenir esto, en esta oportunidad se nos ha dado un contenedor que luego va a ser masificado a otras localidades de la comuna para incentivar que la comunidad venga a depositar sus pilas acá y que estas tengan su ciclo final correspondiente”.

Asimismo, la oficina provincial de Conaf se sumó a esta red de puntos limpios, con la

instalación de un contenedor en sus oficinas, así como también la disposición de otro contenedor en uno de sus parques como el de Jeinimeni.

Ante esto, su director provincial Mauricio Silva, destacó “Nosotros como Conaf estamos comprometidos con la protección del medio ambiente, y en esta alianza estratégica con Edelaysen, estamos participando por segundo año consecutivo, la recolección y almacenamiento de pilas nos permite generar alianzas que promuevan el reciclaje y el cuidado del entorno. Vamos a tener puntos de recolección de pilas acá en la oficina provincial y también en otras oficinas de nuestras localidades como en Puerto Río Tranquilo, para que toda la comunidad pueda enviar sus pilas a un lugar seguro que no contamine”.

Finalmente, desde la eléctrica Yasna Vera,

ejecutiva de relacionamiento quien lidera esta campaña desde la empresa, valoró estas nuevas incorporaciones al programa agregando qué: “Cada nuevo punto limpio que sumamos es una señal concreta del compromiso local con el cuidado del entorno, de nuestro medio ambiente y de nuestra Patagonia. Agradecemos profundamente al municipio y Conaf por sumarse con entusiasmo a esta campaña que ya recorre toda la región de Aysén. Patagonia ponte las pilas es una invitación a hacer comunidad desde la acción, desde lo simple y cotidiano, como lo es disponer correctamente una pila”.

Es así como esta campaña, presente en distintas comunas y localidades de la región de Aysén, suma nuevos actores, esta vez desde la comuna de Chile Chico donde se encuentran ya habilitados los puntos de almacenaje. Cabe recordar que esta campaña estará vigente hasta el 30 de noviembre de este año.

